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◆ 会長挨拶 山内 隆 

 日本のロータリー100周年委員会設立趣意書ということで、文章が届きましたのでお知らせします。 

2020年10月20日は、東京ロータリークラブが設立されてから100周年、すなわち日本にロータリーが誕生して100周年という

記念すべき節目の年となります。 

日本のロータリアンにとって、未来志向のロータリー像を語り合う絶好の機会ではないでしょうか。勿論、ロータリーの基本理念

や日本のロータリアンが育んできた伝統的価値観を再確認することを怠ってはなりません。その語らいの中から日本のロータリ

ー奉仕の新世紀に相応しい、ビジョンが描かれることを願っております。 

（次からは日本のロータリーを白山石川クラブに、100周年を白山石川クラブ 20周年に置き換えて読んでください） 

当 100 周年委員会の設置目的は、100 周年を迎える日本のロータリーに相応しい事業展開をすることによって、連帯感を育み

ロータリーの基盤を強化することであります。ロータリーの主役であります各々のロータリークラブが活性化され、魅力的なクラブ

となることを願っており、その目的達成のために次の事項に取り組みます。 

（１）奉仕の新世紀に向け、日本らしいビジョンの策定に関すること。 

（２）100周年をどのように迎え祝うかに関すること。 

 

■ビジョン策定特別委員会について■  

  ビジョン策定特別委員会では、以下のように論点を整理しています。 

・日本のロータリー100周年をどのように迎えるか？ 

  ・日本のロータリーが直面する課題とは何か？ 

・日本のロータリークラブはどうすれば元気になるか？ 

・日本のロータリーが今後も存在感と影響力を高めてゆくには何が必要か？ 

・日本のロータリーの、奉仕の新世紀に相応しい、未来志向のビジョンとは何か？ 

このような論点整理を踏まえて、ビジョン策定特別委員会の目標を次のように定めました。 

現状と課題を明らかにし、合意を形成しながら、日本のロータリーの希望あふれるビジョン（将来像）を描くことです。 

これからビジョン策定を進めてゆく上で欠かせない視点は、 

１．一つ一つのロータリークラブが元気になるビジョンであること。 

２．日本のロータリーの現状と課題を明らかにすること。 

３．日本のロータリアンの英知を集めること。 

◆お客様の紹介 

      JR 西日本金沢総合車両所 所長  平田 好宏 様 

      JR 西日本金沢総合車両所 車両科 西田 秀人 様 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

◎ 4/25 米山梅吉記念館：100円募金の御礼葉書が届く。 

◎ 4/25 ガバナー事務所：国際ロータリー日本事務局経理室から 2017年 5月のレートのお知らせが届く。 

            5月レート：１ドル＝110円 （4月ロータリーレート：116円） 

◎ 4/25 ガバナー事務所：第2ゾーンロータリー財団ニュース 4月号が届く。 
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◆プログラム 卓話 

 講師紹介 

 講 師 JR西日本金沢総合車両所 所長  平田 好宏 様 

 演 題：「JR西日本 金沢総合車両所の地域貢献活動について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◆出席報告（茶谷 捷治 副委員長） 

    ● 出席率：68.75％      

    ● 出席者：20名/34名      

  ● 出席補填：2名         

    ● 出席免除：2名      

    ● メーキャップ：4 名  

 

4/14：R米山記念奨学会海外応募対象奨学生 小柳善裕 

4/22：R米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーション 小柳善裕・山本 篤 

4/23：第 3回クラブ職業奉仕委員長会議 五十嵐 隆介 

 

◆ニコニコボックス（川下 英和 会員） 

 

 

 

本日合計  9,800円    今年度累計 531,253円 

 

 

                                                      

親睦委員  川下 英和 

氏  名 メッセージ 

山内  隆 会長 

 

JR西日本金沢総合車両所 平出様、本日はありがとうございました。秋には JRの旅を楽

しみたいと思います。 

小路 昌弘 幹事 JR西日本金沢総合車両所 所長 平出様、車両科 西田様、本日はお忙しい中お越し頂

きましてありがとうございました。 

武藤 一彦 平出さん卓話ありがとうございました。西田さんようこそ。 

先程、ホテルへ来る途中で「追突した」と思ったら無事でした。マツダCX-3の自動ブレ

ーキに救われました。これからは、自動ブレーキの時代ですね。 

川下 英和 JR西日本金沢総合車両所 平出様、西田様、本日はありがとうございました。 

小 2の息子がウイルス性腸炎で日曜からずっと寝込んでいましたが、ようやく回復して今

日久しぶりに登校しました。明日は遠足なので、間に合って良かったです。元気にニコニ

コ行って来てほしいと思います。 

今井 欣也 ゴルフ同好会で今年初めてのプレーでしたが、自分としては大変良いプレーが出来まし

た。 

福田  裕 連続して欠席しました。ごめんなさい。 

織部 資子 こんばんは、お久し振りです。4月はたまたま年度始の会議と重なりました。本日も遅刻

ですみません。 

いよいよ G・W、ゆっくりと楽しみたいと思います。 

池元 ことみ 早退します。申し訳ありません。 

木村 俊夫 YEG(商工会議所青年部)総会のため早退します。 

 


